
１． 日時：2015年8月22日（土）18:00～20:45

２． 場所：福山ニューキャッスルホテル2階小宴会場（会費：\5,200／人）

３． 出席者（14名）

・浅野さん ・川崎さん ・細谷相談役 ・戸田会長 ・松本副会長 ・井上副会長

・高橋会計監査 ・西原会計監査 ・吉岡会計 ・永島会計 ・松林庶務 ・波多野庶務

・三浦庶務 ・眞田ＨＰ担当

４．報告・討議事項

井上副会長総司会のもと、納涼会に先立ち、戸田会長挨拶の後以下の報告、討議を行った。

(1)現況・予定報告

ａ．(4)配布資料のａ．～ｃ．にて本会の活動実績・今後の予定を、燧会（本部）の第二回理事会を中心に

   動向を報告・紹介した。なお、今般の理事会には松下理事のみが出席予定とのこと。

ｂ．第二回工場見学会（催行主体：波多野庶務）

   波多野庶務より次回の工場見学会として三菱電機福山製作所の提案があり、参加希望が多いよう

   であることから、9月17日（木）11:30～の常石造船進水式に引き続いて、実施することとした。

   別途、波多野庶務より、具体的実施内容の提示と参加者の募集がなされる。

(2)若年層の参加促進について（青年部創設に繋げてゆくために）

ａ．国領会、雄風会では既に創設完了し、第二回理事会にて活動状況報告ある予定。また、未了の

   当中国支部は、創設に向けての状況報告が必要。

ｂ．当会の状況は、創設に先立ち若年層の各行事などへの出席を図ることが必須。井上副会長などを

　 中心にJFE関連の若年層に働き掛けるも反応はいま一つ。

ｃ．広島カープ野球観戦、釣りなどの若年層が興味を持てそうな行事を年内に検討し、次年度計画に

   可能なものの織り込みを図る一方、ａ．の先行事例を参考とする他、次のｄ．及びｅ．により若年層の

   参加・出席を図る。

ｄ．総会に現状は学校創設時頃の青野先生を招待しているが、若年層に興味を持って貰うため、若年

   層の会員がお世話になった先生を招くことを図る。現状参加メンバーではこの適切な先生方の情報

    を持っていないため、燧会事務局長の谷口先生を頼って照会する。

ｅ．燧会門田顧問より、国領会若年層の主体を担う、越野、伊藤、和田の各氏から中国支部で繋がり

   のある方にコンタクト、紹介していただく旨の提案を頂いている。中国支部として、窓口を定めこの

   三方を介して当会の会員の参加者増を図る。・・・本件の経緯は、(4)配布資料ｅ．”井上副会長の

   Mail信（20150814門田顧問宛による。

（3）会費（活動資金）財源の在り方について

ａ．現在、当会は参加数の拡大が課題でもあり、その阻害要因となりうる会費は、当面徴収しない。

ｂ．燧会総会では、懇親会参加者より、”直接支払い費用＋α”を徴収、この＋αを燧会収入の一部に

   充てることを参加者の承諾を得て実施。当会も次回よりこの事例に倣い、次回の参加費を要する

　 行事からα分を加えた金額を参加費として徴収することとした。その金額は、切りの良い端数調整

   に相当する額としその行事の催行担当者が決定する。ドタキャン補填については、当面現状運営を

   続行する。
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ｃ．参加費以外の収入は、当面期待薄であり又企業・団体からの寄付もびんごの会単独では、その

   拠出依頼の適切な理由が立ち難い状況。燧会本部より、見込みありそうな企業・団体へお願いを

   して頂き、寄付が頂けた場合に、本部より当会へ交付頂くのも一案。

ｄ．出の抑制については、青野先生（当会顧問）の交通費のみ当会負担、参加費については先生に

   次回行事からご負担頂くことを細谷顧問（相談役）よりお願いする。

(4)配布資料・・・本実施記録には添付無し

ａ．2015年度　活動計画（計画・実績）：20150822改訂版

ｂ．燧びんごの会　第一回工場見学

ｃ．2015年　第二回理事会議題（燧会）

ｄ．燧会理事会事務規定（案）

ｅ．井上副会長Mail信（20150814　燧会門田顧問宛）

ｆ．燧びんごの会　工場見学等候補リスト　2015-8-21改訂
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５．納涼会

　　４．の報告・討議に引き続き、本日の主題である納涼会に移行、細谷相談役の音頭による乾杯に続いて、

　　美味しい料理と飲み放題のお酒を頂きました。併せて、燧会、他支部動向の他、順次各会員が近況の紹介

　　を行いました。話題は、仕事の他、日々の過ごし方、リタイアを控えての今後の期待、旅行、最近の経済

　　動向など多岐にわたり、非常に楽しい時間を過ごしました。

　　最後は、松本副会長の閉会挨拶、三浦庶務の一本締めでお開きとなりました。

　　以下は、参加者全員での集合写真のみですが、他の個別の写真は別途参加者宛、配信としました。

2015-8-27　作成：戸田
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